

あなたは忙しい人ですか？

「心をなくすと書いと忙しい」と言いましたが、

忙しいことは良いことだと思っている人も多いでしょう。（かっこいいイメージ）

石塚君は「ヒマでなーにもすることない…」なんて嫌ですかね。（イジ悪い）

ところで忙しいあなたは「心を失くしている人」に気がいるかどうかチェックすると……下記の4つに該当するものありますか？

□ 常に時間は有効に使いたいと意識している。

□ 「人に時間を奪われる」と感じたことがある。

□ こんな時間があれば〇〇〇と〇〇〇が出来たのにと思うことがよくある。

□ 移動時の荷物に仕事や本を持ち込めない時は損な気分になる。

いつもチェックがあると心を失くしています。

どんなに忙しくても失くしていく忙いじがあります。それは周りの人に向ける忙いじです。家族や友人や仲間に向ける忙いじです。

気づかいや感謝の忙いじです。

それさえ意識して忙地よい忙しさで人生を楽しめましょう。

お地蔵さん だより

Vol.162

2018年8月

いつも
ありがとうございます。

作者：鳥越 介順



いらっしゃる保険選びましょうオフィス鳥越

娘からの連絡

妻のところに4月より都会で就職した娘より「連休が取れたので帰ります」と連絡が…

妻はすぐにカレンダーをチェックして娘の好きな食べ物リストを喜びとに作り出す

そして「もう大人なんやからり帰ってきても家に居るかどうか分からんけどね…」とポツリと言う。

その姿がとても微笑まい。

おかげ様で私も便乗して美味しいごちそうと娘の笑顔で幸せなひとときをいたしました。ありがとうございます。

その後を考える視点

不動産投資として建物を買う人は手回りやローンや入居率は真剣に考えるが、最後に売却することまで考える人は少ないと思います。果て最後に売り抜けることが出来るかが投資としての重要なところだと思います。

マイホームを建てる人も最後に取り壊す費用まで用意する人は少ないとでしょう。

経済成長期は何も考えずにたぐさん作ったり建ったり、買ったり、稼いだり、でよかった。

経済成熟期の今からは作ったものや建ったものが寿命を迎える時期でもあり、いかに処分するか、取り扱うか、売却するか、縮小するか、というその後視点、これをどうと念頭において考えることが大切になるとと思います。

身の回りのものもその後視点を見てみると…

趣味で集めたもの、写真やアルバム、本棚の本やタンスの服…

私は無いが使わない土地や田畠…

物ではなくあなたが高めた知識や能力…

色々なものが違て見えてくるから不思議です。

